



Der Heilige Stuhl

ROSENKRANZGEBET
ZUM ABSCHLUSS DES MARIENMONATS

ANSPRACHE VON PAPST FRANZISKUS

*Lourdes-Grotte - Vatikanische Gärten
Samstag, 31. Mai 2014*

Video

»Wir haben zur Muttergottes gebetet, wir haben ihre vielen Anrufungen gesungen...

Heute, zum Abschluss des Marienmonats, wird das Fest gefeiert, mit dem wir des Besuchs Mariens bei Elisabeth gedenken. Das Evangelium sagt uns, dass sie nach der Verkündigung durch den Engel in Eile aufgebrochen – sie hat keine Zeit verloren – und sofort zu ihr gegangen ist, um ihr zu dienen. Sie ist die »Jungfrau der schnellen Hilfe«, die »Muttergottes von der schnellen Hilfe«. Sie ist sofort bereit, uns zur Hilfe zu kommen, wenn wir zu ihr beten, wenn wir um ihre Hilfe, ihren Schutz für uns bitten. Erinnern wir uns in den vielen Momenten des Lebens, in denen wir ihre Hilfe und ihren Schutz brauchen, dass sie uns nicht warten lässt: sie ist die Muttergottes der schnellen Hilfe, sie macht sich sofort auf, um zu dienen.